
J'ai interviewé madame Jean, une professeure d'EPS 

1) Pourquoi aviez-vous envie de 
devenir professeur de sport ?
 Parce-que quand j’étais au collège j'ai eu 
des professeurs qui m'ont donnés envie 
de faire le meême métier qu'eux et que 
j'aimais beaucoup cette discipline .

2) Quels sont les bienfaits de ce 
métier ?
De travailler avec des enfants et 
d'enseigner les sports .

3) Entre tous les sports que vous 
enseignez quels sont ceux que vous 
préférez ?
Ce que j'aimais enseigner :
Arts du cirque, gym, acrosport.

4) Pourquoi avons-nous besoin de 
faire du sport au collège ?
Pour avoir une scolarité équilibrée et 
pour apprendre autrement : par le corps .

5) Qui choisit les sports que nous 
faisons ?
Les professeurs d'EPS du collège Zola en 
fonction des installations sportives et 
des programmes

6)Est-ce que vous faites un sport en 
rapport avec ce que vous enseignez ? 
Je pratique la danse contemporaine
Mais malheureusement nous ne 
l'enseignons pas au collège . 
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Sports : une passion, un métier 
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